



← cliquez !

ÉTABLISSEMENT
PARTENAIRE



aefe

Agence pour
l'enseignement français
à l'étranger



GUY DE
MAUPASSANT

Newsletter du LFGDM

s e p t e m b r e 2 0 2 3



Le mot du Proviseur

Chers parents,

Je suis très heureux de vous présenter la première Newsletter du Lycée Français Guy de Maupassant pour le premier et le second degré.

Chaque mois, vous la recevrez par mail et vous pourrez y trouver quelques uns des temps forts qui ont marqué notre communauté.

Je vous invite également à suivre l'ensemble des actualités de notre établissement sur les réseaux sociaux de l'école (Instagram, Facebook, X) ou sur le site internet, pour cela il vous suffit de cliquer sur les icônes en haut à gauche.

Bonne lecture à tous !

Bienvenue !

Nous avons le plaisir d'accueillir cette année un nouveau personnel de direction, Monsieur Vaitea Grand, proviseur adjoint en charge du collège, qui arrive des Etats-Unis (Philadelphie, New-York et Houston) où il a passé plus de dix ans au sein de prestigieux établissements français internationaux, comme le Lycée Français de New-York.

Bienvenue à lui et à tous les nouveaux enseignants et élèves du LFGDM !



Quelle rentrée !

Près de 2300 élèves, de la Toute Petite Section de maternelle à la Terminale ont fait leur rentrée scolaire 2023 au Lycée Français Guy de Maupassant !

Toute la communauté éducative se retrouve désormais sur notre campus unique d'Almaz, puisque cette année la communauté de l'Ecole Française Guy de Maupassant nous a rejoint.

Nos équipes sont très heureuses d'accueillir vos enfants et prêtes à leur offrir, cette année encore, un enseignement d'excellence.

Nous sommes impatients de partager avec vous les projets passionnants que nous développons, ainsi que les réussites à venir.





Partenariat d'exception



ECOLE INTERNATIONALE BILINGUE
Shaping the world

Les équipes enseignantes du Lycée Français Guy de Maupassant travaillent d'ores et déjà en étroite collaboration avec les équipes de l'EIB Paris afin de mettre en place tout au long de l'année scolaire des projets concrets entre les deux établissements suite à la signature d'un partenariat unique au Maroc l'année dernière.

Le LFGDM rejoint le réseau Globeducate, l'un des leaders mondiaux de l'enseignement international

Le Lycée français Guy de Maupassant est très fier de rejoindre le réseau Globeducate, l'un des leaders mondiaux de l'enseignement primaire et secondaire.

Le réseau Globeducate compte 55 écoles bilingues, anglophones et internationales de premier ordre à travers le monde, dont certaines préparent au Baccalauréat International (IB).

Il s'agit d'une opportunité unique de s'associer à l'un des plus importants réseaux scolaires à l'échelle internationale et de bénéficier au quotidien d'une expertise qui nous permettra sans aucun doute de continuer à innover pour répondre pleinement aux attentes de nos familles, de nos élèves et de nos personnels.



Lancement des sections bilingues français-anglais

Cette nouvelle rentrée scolaire marque le lancement des sections bilingues français-anglais au LFGDM.

Il s'agit de sections, dans le cadre du système français, offrant la possibilité aux élèves de poursuivre un enseignement parfaitement bilingue français/anglais en plus de l'enseignement réglementaire en langue arabe. Le programme est enseigné par deux professeurs titulaires, un en langue française et le second en langue anglaise. Douze classes au primaire, de la Moyenne Section au CE1, et une classe en sixième ont été ouvertes pour l'année scolaire 2023/2024. Les enseignants francophones et anglophones travaillent main dans la main pour assurer un enseignement de très haute qualité.

Bienvenue à nos cinq nouvelles enseignantes anglophones, toutes native speakers, qui nous ont rejoint cette année !

Welcome to our new English teachers in the bilingual sections



Ms Patricia



Ms Nana



Ms Promi



Ms Yvonne



Ms Kathryn

Tous solidaires !

Suite à la tragédie qui a frappé le Maroc le vendredi 8 septembre au soir, l'Interact et l'ensemble de la Communauté LFGDM ont fait preuve d'une mobilisation remarquable.

L'élan de générosité qui a fait vibrer le Royaume entier s'est répandue au campus Almaz et la récolte qui s'en est suivie a été impressionnante.

Les dons seront acheminés jusqu'aux trois villages de la Vallée d'Oussertek, grâce à l'engagement et la générosité des Fromageries Bel, et avec l'aide des indispensables membres de l'Interact et de l'APEMA.



Journée du sport scolaire

Le mercredi 20 septembre se tenait la journée du sport scolaire. Bravo à tous les élèves et merci à tous les professeurs de la TPS au lycée d'avoir fait vivre cette grande journée sportive !

Au primaire, les élèves ont participé à plusieurs ateliers autour du thème de la coupe du monde de Rugby. Lancer, passer un ballon en arrière, éviter les obstacles, marquer des essais, autant de gestes rugbystiques que nos élèves ont pu découvrir pour leur plus grand plaisir !

Les élèves du collège et lycée quant à eux se sont essayés aux activités proposées par l'association sportive (foot, basket, natation, rugby) et ont découvert la pratique adaptée dans le cadre des activités handisport.

Les réunions de rentrée

C'est avec un grand plaisir que les équipes enseignantes et les membres de la direction ont pu faire la rencontre des familles lors des réunions de rentrée.

Ces réunions sont une occasion précieuse pour faire connaissance, répondre aux questions et en apprendre d'avantage sur l'organisation de l'école.

Les équipes pédagogiques et la direction de l'établissement restent à votre écoute tout au long de l'année scolaire.



Dates à retenir en octobre



Samedi 14 octobre

Remise des Certificats Cambridge Young Learners à l'auditorium pour les classes de sixième

**Samedi 21 octobre
après les cours**

Début des vacances d'automne qui se termineront mardi 7 novembre au matin